
 

 
 新春のお慶びを申し上げます。 

住民自治協議会『福に富む郷 竹仁』の活動に対して、 

住民の皆様方のご協力に厚く御礼申し上げます。 

 年々状況は変化し、地域課題も浮き彫りになって参りました。 

そんな中、一昨年１０月から始めたデマンド交通は「ＮＰＯひがしひろしま」のご協

力を得て利用者の皆様方から大変なご好評を頂いております。 

通院、買い物だけでなく、ふれあい、見守り等の役割も果たし、今後も改善を諮りな

がらご利用頂けるよう務めて参ります。 

 本年は新事業「三 Mi一体」“沼田川の清流を取り戻す計画” 

“エコに関する景観・環境”を実施に移していくと共に、 

常設サロン（地域センター内）設置に向けての計画を続行。 

継続している事業と併せ、少子高齢化に伴う人口格差による 

後継者不足への対応等、自分達の地域は自分たちで守ると言う 

観点から、関係部所と協議して参りますので、皆様方の 

より一層のご協力をお願い致します。 

 住民の皆様方の一年間のご多幸をお祈りし、年頭のご挨拶と致します。 

 

住民自治協議会『福に富む郷 竹仁』会長 杉原 邦男        

【健康・福祉部会】【竹仁女性会】 

１１月２２日ＡＥＤ講習会を行いました。 

  皆、熱心に講習を受けました。いざという時、慌てることなく対応できるよう 

  次回講習会のチャンスをお見逃しなく！ 

 

【防犯・防災部会】 

 ・１２月１３日 自主防災組織の育成研修会に、門長部長と西丸副部長が参加しました 

 ・１２月１９日 部会が開催され、避難訓練が行われました。 

  詳細は次回お報せします。 

 

【生活・サロン・交通部会】 

 １月２５日（日）『第６回東広島市社協のつどい』の「わが町自慢」のコーナーへ、 

市を代表する団体として、当部会が出演することになりました。この模様はＦＭ放送の 

 社協発「笑顔」で放送されます。現在、沖本部会長を中心に社協と打ち合わせを繰り返し     

 ているところです。 



                        

                        １２月１５日 三原市久井町・世羅 視察 

 

               各自治会の代表者、及び 各部会の代表者と、市民協働センター 

               から薦田センター長と、岩見さん。市役所地域政策課より山口さ 

               んの、総勢１９名で「くい環境会議」へお話を伺いに行きました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２１年３月に、自然豊かな久井町を引き継ぐ 

ために、町民（元公衆衛生協議会のメンバーを中心とする）が主体と 

なって設立されたボランティア団体です。  

北落合橋周辺は、何年もの間不法投棄のゴミや、手入れをしない 

竹や雑木、雑草に覆われていました。それを一度に１００人～１５０人 

体制で整備を続けた結果、美しい渓谷と滝が、国道沿いに現れました。 

「落合渓谷」も「流天の滝」も、そんな活動の中から生まれ、地元の 

誇る「宝」へとなりました。 

 会長宅（宝泉寺）で視察を受け入れて頂きましたが 

心づくしのおもてなしに、一同感銘を受けました。 

 清流を守り、蛍や古くから生息する生物の保護や 

呼び戻し活動をし、環境に優しい生活を送る久井の 

活動は、私達のお手本であり、憧れだと感じました。 

世羅ワイナリーに移動し、同施設が 

所有する里山を猪谷さんの案内で

見学しました。 

 現地のＮＰＯ団体や、森林組合や 

世羅町など、複数の団体が月に１度 

程度イベントを開催し、昆虫や植物

保護の為の湿地保護や、雑木林の手

入れなどの活動を行っています。 

 地域外から多くの参加者を募る

ことで、問題意識を広めたり、作業

人員を確保する方法を伺いました。 

 今回の参加者を通じ、皆さんにも 

又御報告したいと思います。 

 

  


